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общероссийская общественная организация радиоспорта 
СОЮЗ РАДИОЛЮБИТЕЛЕЙ РОССИИ 

региональное отделение по Тамбовской области 

ПРОТОКОЛ ОЧЕРЕДНОЙ ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ 

21 января 2024 г. 

Начало в 11 час 14 мин 

Окончание в 15 час 30 мин 

 

Конференция состоялась в одной из аудиторий Тамбовской областной 

универсальной научной библиотеки им. А.С. Пушкина, в очном формате и была 

совмещена с общим собранием радиолюбителей Тамбовской области. На 

конференцию зарегистрировалось девять делегатов из десяти, представляющих 

четыре местных отделения СРР из четырех. 

МО СРР по г.Тамбову: 

1) Россолов В.Р (UA3RC); 

2) Фокин В.А. (R2RAU); 

3) Попов С.В. (RX3RZ) 

МО СРР по г.Рассказово: 

1) Харченко О.А. (RA3RFT) 

МО СРР по г.Мичуринску: 

1) Ламонов Р.Н. (R5RC) 

2) Ушаков А.А. (UA3RKT) 

3) Яцкив С.Б. (RN3RQ) 

МО СРР по г.Моршанску: 

1) Витрих Н.К. (R3RВ) 

2) Платицын И.И. (RA3RA) 

 

 Делегат Кузнецов А.Ю. (RW3RN) не участвовал в работе конференции по 

семейным обстоятельствам, но прислал видео обращение к делегатам 

конференции,  которое было просмотрено позднее. В соответствии с Уставом СРР 

кворум имеется. Конференция правомочна решать любые вопросы. 

Всего на конференции  и общем собрании присутствовало  около 40 человек. 

Открыл конференцию руководитель РО СРР Тамбовской области Калинин 

Павел (RA3RST). Им было предложено избрать рабочий президиум  конференции в 

составе трех человек: председателя президиума - Калинина Павла (RA3RST) , 

члена президиума –Россолова Виктора  (UA3RС) и  

секретаря конференции – Соловьева Сергея. (RZ3RZ). 

 От Попова Сергея (RX3RZ) поступило второе предложение - избрать 

рабочий президиум  конференции в составе двух человек: председателя 

президиума – Попова С. и секретаря конференции – Фокина Владимира (R2RAU). 

 Других предложений не поступало, вопрос в порядке очередности 

поступления предложений поставлен на голосование. 

Голосовали за первое предложение «ЗА» - 5, «Против»- 4, «Воздержалось» - 

нет. В связи с тем, что первое предложение набрало большинство голосов, второе 

предложение не голосовалось. 

г. Тамбов 
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Решили: избрать  рабочий президиум  конференции в составе трех человек: 

председателя президиума - Калинина Павла (RA3RST) , члена президиума –

Россолова Виктора  (UA3RС) и секретаря конференции – Соловьева Сергея 

(RZ3RZ). 

Повестка дня: 

Председательствовавшим  предложено утвердить следующую повестку дня 

и порядок проведения Конференции: 

1. Отчет Руководителя РО СРР за 2020 – 2023 г.г 

2. Награждение, презентации 

3. Отчет Председателя Ревизионной комиссии РО СРР за 2023 год. 

4. Прения к докладам Руководителя РО СРР и ревизионной комиссии 

5. Выборы Руководителя РО СРР , заместителя Руководителя РО СРР, 

членов Совета РО СРР, Председателя и членов ревизионной комиссии на 4-х 

летний период.  

6. Разное. 

Других предложений не поступало 

Голосовали: «ЗА» - 9, «Против»- нет, «Воздержалось» - нет. 

Решили:  утвердить предложенную повестку дня  и порядок проведения 

Конференции. 

Попов С. предложил ограничить время докладов 20 минутами. 

Других предложений не поступало, вопрос поставлен на голосование 

Голосовали: «ЗА» - 5, «Против»- 4, «Воздержалось» - нет. 

Решили:  ограничить время докладов 20 минутами 

По первому вопросу с вступительным словом   выступил руководитель РО 

СРР по Тамбовской области Калинин Павел, который обратил внимание 

присутствовавших, что он исполняет обязанности Руководителя РО СРР по 

Тамбовской области лишь 1 год, поэтому доклад о работе Совета и РО СРР за весь 

отчетный период поручает сделать заместителю руководителя РО СРР по 

Тамбовской области Россолову Виктору, исполнявшему обязанности весь 

отчетный период, а в прениях дополнит доклад за 2024г. 

 

Россолов Виктор доложил о проделанной работе Совета и членов  РО СРР по 

Тамбовской области с 2020г по 2024г, об удачах и сложностях в работе в связи с 

сложением полномочий  в конце 2022г бывшего Руководителя РО СРР по 

Тамбовской области  Кожевниковым А.Г.: (UA3RF). Что вновь избранный 

руководитель РО СРР а также члены Совета проявили активность и 

целеустремленность в решении задач стоящих перед РО СРР. Особую слаженность 

в работе  показал Совет,  и члены РО СРР при проведении очных  молодежных 

Всероссийских спортивных соревнований на стадионе «Спартак» г.Тамбова в 

2023г.  Совет РО СРР решил все основные Уставные задачи, и задачи по развитию 

радиоспорта в Тамбовской области. Члены спортивной сборной команды 

Тамбовской области по радиоспорту добились высоких спортивных результатов –

занимали призовые места на всероссийских и международных соревнованиях,  

выполняя нормативы спортивных званий «Мастер спорта» и «Мастер спорта 

международного класса». 

 

 По второму вопросу - последовало награждение активистов РО СРР, 

вручение Кубков, медалей за прошедшие соревнования, вручение удостоверений 

звания «Мастер спорта России», «Кандидат в Мастера спорта России».  По 
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завершении просмотра презентации о работе с молодежью на коллективной 

радиостанции Татановской СОШ, представленной Козловым Юрием (UA3RU) и 

фотоотчета по взаимодействию радиолюбительской службы с МЧС, 

представленному Соловьевым С. –  Россолов Виктор продолжил доклад. По его 

итогам просил конференцию признать работу Совета РО СРР в отчетном периоде    

удовлетворительной. 

Далее доклад дополнил руководитель РО  СРР Калинин Павел, который 

указал на активную роль Совета при подготовке и проведении слета 

радиолюбителей близ с.Дегтянка Сосновского  района, где была организована 

радио игра для детей «Охота на лис», а также вручены награды  (грамоты, кубки  и 

др.) активистам РО СРР и спортсменам Тамбовской области и других областей. 

Также просил делегатов конференции признать работу Совета за отчетный период 

– удовлетворительной. 

 

По третьему вопросу 

В связи с отсутствием на конференции председателя ревизионной комиссии 

Незнанова В.Д. (RA3RIR) по семейным обстоятельствам, слово для отчета 

деятельности ревизионной комиссии  предоставлено члену ревизионной комиссии 

Ламонову Роману (R5RC). Он довел до сведения  делегатов, что в январе 2024г 

прошла проверка финансовых документов деятельности Совета РО СРР за 2023г. 

Каких либо нарушений, злоупотреблений и использования денежных средств на 

неустановленные цели  при расходовании средств РО СРР по Тамбовской области 

не выявлено.  По результатам проверки составлен Акт проверки. Комиссия 

отмечает аккуратность работы с документами, их надлежащий учёт и хранение. 

Отметил положительный момент, что в протоколах  заседания Совета за 2023г 

указаны конкретные суммы расходов, что облегчает проверку комиссии. Просил 

делегатов утвердить отчет ревизионной комиссии за отчетный период. 

Далее слово предоставлено члену ревизионной комиссии Окорокову Олегу 

(RZ3R), который также подтвердил правильность учета  доходной и расходной 

части бюджета РО СРР. Рекомендовал  Совету более тщательно подходить к 

обоснованию расходной части бюджета, и по возможности не допускать его 

дефицита. 

 

По четвертому вопросу 

Далее согласно регламента, перешли к прениям по отчету руководителя РО СРР 

и отчету ревизионной комиссии. 

Первым слово предоставлено члену Совета, ответственному секретарю Совета 

Соловьеву Сергею, который более подробно остановился  на некоторых вопросах 

взаимодействия с Министерством спорта Тамбовской области, вопросах 

формирования спортивной сборной Тамбовкой области по радиоспорту, и ведущей 

роли Совета при исполнении обязанностей РО СРР  как  - региональной 

спортивной федерации. А также  что РО СРР  в конце 2023г успешно прошло 

процедуру аккредитации как региональной спортивной федерации по виду спорта –

«радиоспорт». Просил признать работу Совета за отчетный период – 

удовлетворительной, и рекомендовал делегатам на должность Руководителя РО 

СРР по Тамбовской области на новый 4-х летний срок, переизбрать действующего 

руководителя РО СРР – Калинина Павла Юрьевича (RA3RST). 

Далее слово предоставлено Попову Сергею (RX3RZ), который указал что, 

наряду с успехами в деятельности РО СРР за отчетный период имелись и 

недостатки. Что недовольство радиолюбителей вызвало закрытие работы форума 

на сайте РО СРР. Рекомендовал новому составу Совета рассмотреть вопрос о 

возобновлении его работы. А так же представил видео обращение к конференции 
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делегата от г.Тамбова Кузнецова Александра (RW3RN). Просил признать работу 

Совета за отчетный период-удовлетворительной. 

Далее слово взял председатель коллегии спортивных судей Тамбовской области 

Фокин Владимир (R2RAU), который также указал на недостатки в  работе Совета 

за 2023г, в том числе плохую организацию работы радиоклуба (отсутствие графика 

работы), но рекомендовал делегатам признать работу Совета за отчетный период-

удовлетворительной. 

Слово было предоставлено делегату от г.Мичуринска, Вице-президенту СРР 

Сергею Яцкив (RN3RQ), который отметил высокие достижения   Тамбовских 

спортсменов на спортивных соревнования по радиоспорту всех уровней, 

завоевание ими призовых мест, в том числе что спортсмены сборной Тамбовской 

области стали Чемпионами России по дисциплине спорта «Радиосвязь на УКВ». За 

отчетный период возросло количество выполненных и присвоенных званий 

«Мастер спорта». Отметил слаженную и профессиональную работу  спортивных 

судей от Тамбовской области на соревнованиях всех уровней. Дал высокую оценку 

работе Совета РО СРР за прошедший период. Рекомендовал, для привлечения в 

ряды СРР более тесно общаться с не членами СРР. В связи с тем что интернет сайт 

РО СРР Тамбовской области (домен) находится во владении частного лица, что 

создает угрозу безопасности  пользования, рекомендовал перенести его на ресурс 

(домен) СРР. Указал пути решения вопроса с отправкой наградной атрибутики в 

другие регионы за Тамбовские соревнования. Просил признать работу Совета за 

отчетный период - удовлетворительной. 

Далее слово в прениях взял  Мастер спорта РФ Богомолов Александр (R3RX), 

который рассказал о проблемах с организацией радиокружков в школах г.Котовска. 

А так же  высоко оценил работу Совета РО СРР в прошедшем году, указав что за 

последний год работы по  развитию радиоспорта ( в том числе молодежного 

спорта) в Тамбовской области  Советом проведено гораздо больше, чем за все 

периоды в прошлом. Поставил оценку работы Совету – отлично! Просил утвердить 

отчет Руководителя РО СРР по Тамбовской области и признать работу  Совета за 

отчетный период - удовлетворительной. 

 

На этом прения были закончены. Председательствующий на конференции 

предложил перейти к голосованию. 

Из выступлений поступило одно предложение - утвердить отчет Руководителя 

РО СРР по Тамбовской области и признать работу  Совета за отчетный период - 

удовлетворительной. 

Вопрос  поставлен на голосование. 

Голосовали: «ЗА» - 8, «Против»- нет, «Воздержалось» - 1. 

Решили: утвердить отчет Руководителя РО СРР по Тамбовской области и 

признать работу  Совета за отчетный период - удовлетворительной. 

 

По результату работы ревизионной комиссии поступало предложение - 

утвердить отчет ревизионной комиссии за отчетный период. 

Других предложений не поступало. 

Вопрос  поставлен на голосование. 

Голосовали: «ЗА» - 8, «Против»- нет, «Воздержалось» - 1. 

Решили: утвердить отчет ревизионной комиссии РО СРР за отчетный 

период. 

 

По просьбе Попова С. было просмотрено видео обращение к конференции 
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делегата от г.Тамбова МСМК Кузнецова Александра (RW3RN), который не смог 

по семейным обстоятельствам прибыть на конференцию. 

 

В видео обращении  Александр Кузнецов высказал свое личное мнение, о том 

что за последний год, после сложения с себя полномочий  руководителя РО СРР 

Кожевникова А. в конце  2022г, Совет стал более закрытым для простых 

радиолюбителей, а методы руководства  – авторитарными. Указал на недостатки 

работы QSL –бюро, и др. Однако просил делегатов признать работу   Совета за 

отчетный период - удовлетворительной. Но учитывая  озвученные  им недостатки  

в работе Совета, рекомендовал делегатам выбрать нового  Руководителя РО СРР по 

Тамбовской области на новый 4-х летний срок – Попова Сергея Валерьевича 

(RX3RZ).  

 

По пятому вопросу о выборах нового Руководителя РО СРР по Тамбовской 

области на срок 4-е года,  до проведения перевыборов поступило три предложения: 

1. переизбрать действующего руководителя РО СРР – Калинина Павла 

Юрьевича (RA3RST) 

2. Выбрать Попова Сергея Валерьевича (RX3RZ).  

3. Выбрать Соловьева Сергея Васильевича (RZ3RZ)  

Кандидат   Соловьев С.В. взял самоотвод.  

 

В обсуждении кандидатуры Калинина П.Ю. принял участие член Совета РО 

СРР, ответственный секретарь Совета  Соловьев Сергей, который довел до 

сведения делегатов о том, что Калинин Павел исполняет должность Руководителя 

РО СРР всего 1 год. Но за это время   он вник во все задачи стоящие перед  РО 

СРР,  активно и добросовестно, выполнял обязанности руководителя РО СРР, 

председателя Совета РО СРР, руководителя федерации радиоспорта Тамбовской 

области. Потенциал его еще не раскрыт полностью и он достоин быть 

переизбранным еще на 4-х летний срок.  

 

Кандидат Попов Сергей представил свою  предвыборную программу  

развития радиоспорта и радиолюбительства  в Тамбовской области, которую хотел 

бы реализовать совместно с вновь избранным Советом РО СРР. 

В обсуждении кандидатуры Попова Сергея принял участие  заместитель 

руководителя РО СРР  Россолов Виктор (UA3RC), который напомнил делегатам от 

том что в  2022г будучи членом Совета РО СРР и ответственным секретарем 

Совета он умышленно прекратил исполнять обязанности ответственного секретаря 

Совета, игнорировал указания руководства РО СРР по Тамбовской области, 5 

января 2023г сорвал работу Внеочередной конференции РО СРР (нанес вред СРР) и 

был поставлен вопрос делегатам конференции к  отстранению его от должности 

ответственного секретаря и исключению из Совета РО СРР по Тамбовской области. 

  

Других предложений по кандидатам не поступило. 

Поступило предложение поставить вопрос на голосование в порядке 

предложения кандидатур: 

1. переизбрать действующего руководителя РО СРР по Тамбовской области  

– Калинина Павла Юрьевича (RA3RST) , на 4-х летний срок. 

Голосовали: «ЗА» - 3;  «ПРОТИВ» - 4  «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 2. 

Решили:  Решение не принято, так как количество голосов «ЗА» составляет 

менее 2/3 количества делегатов конференции. 

 

2 . выбрать  руководителя РО СРР по Тамбовской области  – Попова Сергея 
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Валерьевича (RX3RZ)., на 4-х летний срок. 

Голосовали: «ЗА» - 4;  «ПРОТИВ» - 3  «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 2. 

Решили:  Решение не принято, так как количество голосов «ЗА» составляет 

менее 2/3 количества делегатов конференции. 

 

По шестому вопросу – 

Выступил Фокин Владимир, и Попов Сергей с предложением возобновить 

работу форума на сайте РО СРР. 

В обсуждении данного вопроса принял Руководитель РО СРР Калинин 

Павел, который довел до делегатов конференции о том что  интернет сайт РО СРР 

Тамбовской области (домен) находится во владении частного лица, что создает 

угрозу безопасности  пользования, из –за отсутствия модератора сайта - возможно 

нарушения прав пользователей, ущемление чести и достоинства пользователей, а 

также утечки персональных данных. Предложил перенести решение этого вопроса 

на предстоящую внеочередную перевыборную коференцию. 

Так же выступил член Совета, ответственный секретарь Совета Соловьев 

Сергей, который доложил делегатам о том что форум на сайте не пользуется 

популярностью, его пользователями являются 5-6 человек, что составляет 5-6 % от 

общего числа членов  РО СРР  или  прим. 1% от общего числа радиолюбителей 

Тамбовской области. А так  как отсутствует модератор, то на нем могут 

нарушаться права пользователей (оскорбления и унижения ), что не допустимо. 

Вопрос  о возобновлении  работы форума на сайте РО СРР поставлен на 

голосование. 

Голосовали: «ЗА» - 2, «Против»- 4, «Воздержалось» - 3. 

Решили: Не   возобновлять  работу  форума на сайте РО СРР и перенести 

обсуждение данного вопроса на следующую  внеочередную конференцию. 

Завершающее слово взял руководитель РО  СРР Калинин Павел, который 

предложил провести внеочередную перевыборную  конференцию в течении 15 

дней, а Совету  РО СРР в соответствии с Уставом СРР установить, дату, время, 

повестку и способ проведения конференции.  

Других предложений не поступало, вопрос  поставлен на голосование. 

Голосовали: «ЗА» - 8, «Против»- нет, «Воздержалось» - 1. 

Решили: провести внеочередную перевыборную  конференцию  РО СРР по 

Тамбовской области в течении 15 дней, а Совету  РО СРР в соответствии с Уставом 

СРР установить, дату, время, повестку и способ проведения конференции. 

Повестка дня была исчерпана, было предложено завершить работу отчетно-

выборной  конференции. 

Голосовали: «ЗА» - 8, «Против»- нет, «Воздержалось» - 1. 

Решили: завершить работу отчетно-выборной  конференции. 

 

 

Председатель президиума конференции                               П.Ю. Калинин (RA3RST) 

 

 

Член президиума конференции                                                В.Р. Россолов /UA3RC/ 

 

 

Секретарь конференции                                                             С.В. Соловьев (RZ3RZ) 


